

(JOED VIERA/AFP VÍA GETTY IMAGES)

El regreso de Donald Trump en la profecía bíblica

Muchos están despertando a un pronóstico que hice hace más de tres años

- Gerald Flurry
- 7/3/2024

Parece que cuanto más intentan los enemigos de Donald Trump destruirlo, más lo apoyan los estadounidenses.

El 15 de enero, Trump ganó el caucus [asamblea electoral] republicano de lowa con una victoria aplastante. Fue la victoria más contundente de un candidato presidencial en los 48 años de historia de esta asamblea republicana. Una semana después, ganó las primarias de Nuevo Hampshire. Es prácticamente seguro que sea el nominado republicano y, si se celebran unas elecciones justas, es seguro que recupere la presidencia.

Los izquierdistas de los medios de comunicación están fuera de sí. Los líderes extranjeros globalistas están temerosos. ¿Por qué? Esta gente odia a Trump y quierdransformar fundamentalmente a EE UU. Pero parece que de un modo u otro regresará.

PT

Esto es extraordinario. Pero si usted ha estado leyendo la Trompeta, sabrá que pronostiqué esto justo después de las elecciones de 2020. Cuando los medios decían que Trump estaba acabado, incluso cuando muchos conservadores perdieron la esperanza, publiqué un artículo titulado "Por qué Donald Trump seguirá siendo el presidente de EE UU. De acuerdo, ese artículo decía que Joe Biden nunca asumiría el cargo, así que no acerté en todos los detalles. Los eventos tomaron un rumbo diferente, y ahora veo que hubo razones importantes para ello. Pero dije que Donald Trump volvería a la presidencia de EE UU.

Inmediatamente después de la toma de posesión de Biden, escribí <u>Por qué sigo creyendo que Donald Trump va a volver</u>. Refiriéndome a ese artículo anterior, escribí: "Cometí un error, y no quiero actuar como si no hubiera ningún error. (...) Sin embargo, quiero que recuerde lo que escribí en ese artículo. No me estoy retractando de ello. Lo que pasó en EE UU en esa inauguración no es el final del asunto" (énfasis en el original).

Por favor, lea esos artículos a la luz de los hechos ocurridos desde entonces. Demuestran por qué se puede confiar en la profecía bíblica. Decir que Trump volvería fue una afirmación atrevida, pero si usted entiende la profecía, en cierto sentido, en realidad no fue tan atrevida. Porque cuando Dios dice que algo sucederá, ¡podemos confiar en Él

Permítame recordarle lo que escribí en ese segundo artículo

Basé mi pronóstico sobre el presidente Trump en dos pasajes proféticos que he enfatizado reiteradamente en los últimos cuatro años. Yosé que estas profecías se cumplirán, estoy 99,9% seguro que mi comprensión de ellas es correcta, jy cualquiera puede comprobarlas!

Una de ellas se encuentra en Amós 7. (...) Habla de un tiempo en el que Dios se prepara para medir la destrucción de Israel del tiempo del fin, es decir, Estados Unidos y Gran Bretaña, y Él dice, 'no lo toleraré más' [ya no pasaré más por ellos, versión King James] (versículo 8). Esto es justo antes de la severa corrección que viene sobre estas naciones si no se arrepienten. Están recibiendo su última advertencia.

La última parte del versículo nueve dice que se trata de 'la casa de Jeroboam'. El versículo 10 dice: 'Entonces el sacerdote Amasías de Bet-el envió a decir a Jeroboam rey de Israel...'. El versículo 11 sigue: 'Porque así ha dicho Amós: Jeroboam morirá...' [si no se arrepiente]. El versículo 12 describe un mensaje de Jeroboam que Amasías entrega al pueblo de Dios. A partir del versículo 14 se trata de la Gran Tribulación, el tiempo de sufrimiento que le pone fin a la era del hombre.

Así que todo el contexto de Dios diciendo que ya no pasaré más por ellos (ya no los toleraré) es en el tiempo de un "Jeroboam"; quien es un tipo del rey Jeroboami de Israel, y que yo he reconocido que es Donald Trump. (...) Usted puede leer Amós 7 y ver que se ve como un solo evento fluido. No hay ningún indicio de una interrupción o pausa en el reinado de Jeroboam. Así que usted puede ver por qué escribí el artículo como lo hice...

Esto es claramente una profecía del fin de esta nación, y Jeroboam está en el poder. Esta parte de la profecía no se ha cumplido aún. Así que, basándonos sólo en esta profecía, podemos estar seguros de que tarde o temprano, Dios hará que Donald Trump vuelva al poder...

La segunda profecía que he destacado está en 2 Reyes 14:26-27 que dice: "Porque [el Eterno] miró la muy amarga aflicción de Israel; que no había siervo ni libre, ni quien diese ayuda a Israel: y [el Eterno] no había determinado raer el nombre de Israel de debajo del cielo; por tanto, los salvó por mano de Jeroboamhijo de Joás...

Este pasaje es la historia sobre este rey; pero también es profecía. Está en la sección de la Biblia llamada los profetas anteriores. Fue canonizada por un profeta y preservada por miles de años para nosotros hoy. ¡Es profecía!...

Una cosa sí es segura: que Dios va a traer de vuelta al Sr. Trump.Sabemos que regresará; ¡está en la profecía! Es sólo cuestión de cuándo.

Esta obra cuenta con muchos seguidores. También tenemos muchos críticos. Espero que cada uno de ellos pueda ver la forma inverosímil en que se están desarrollando estos hechos. No digo esto para alabarme a mí mismo, ¡sino para glorificar a Dios y defender Sus profecias y Su verdad! ¡Qué espectacular vindicación de la "palabra profética más segura"! (2 Pedro 1:19). Nunca ha habido esfuerzos tan enloquecidos por destruir políticamente a un hombre, ¡y nunca les ha salido el tiro por la culata de forma tan espectacular! Eso se debe a que estas personas están luchando contra Dios. Esa es una batalla que nunca podrán ganar.

Cuando Donald Trump vuelva a la presidencia, sepa que Dios lo profetizó y Él lo hizo realidad.

Pero ese no es el final de la historia. La profecía da muchos más detalles sobre lo que vendrá después. Para aprender sobre ello, solicite un ejemplar gratuito de mi librostados Unidos bajo ataque.